

Pressemitteilung

Dresden, den 27. Mai 2019



LandesSchülerRat Sachsen

Hoyerswerdaer Straße 1
01099 Dresden

presse@lsr-sachsen.de

Klimakonferenz sächsischer Schülerinnen und Schüler in Leipzig

Eine gemeinsame Initiative der Sächsischen Staatsregierung und des LandesSchülerRat Sachsen

Zur Klimakonferenz sächsischer Schülerinnen und Schüler laden Ministerpräsident Michael Kretschmer und der LandesSchülerRat Sachsen für den 22. Juni in die Universität Leipzig auf den Campus an der Jahnallee ein.

Der Vorsitzende des LandesSchülerRat Sachsen, Noah Wehn, schätzt das Potenzial, welches in dieser Konferenz steckt: „Die Klimakonferenz ist eine großartige Gelegenheit für sächsische Schülerinnen und Schüler, ihre Themen mit den Weichenstellern in Politik, in Wirtschaft, und vor allem, mit ihren Mitmenschen zu diskutieren.“ Die Konferenz ist der nächste Schritt von Demonstrationen zu Veränderung. „Wir sind sehr gespannt auf die Kreativität der Teilnehmerinnen und Teilnehmer, freuen uns auf konstruktive Gespräche und darauf, wie der sächsische Ministerpräsident die Ideen der Schülerinnen und Schüler aufnehmen wird, die wir ihm am Ende der Konferenz übergeben werden. Wartet also nicht lange, sondern meldet euch online an. Bis zum 22.06. in Leipzig!“

Ministerpräsident Michael Kretschmer betonte: „Der Klimaschutz ist ein wichtiges Anliegen, das zu Recht viele, vor allem auch jüngere Menschen, bewegt. Die Dialog-Veranstaltung bietet Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit, mit Wissenschaftlern, Politikern und Verantwortlichen aus der Wirtschaft zu sprechen und ihre eigenen Ideen für den Klimaschutz zu präsentieren. Ich freue mich auf den Austausch und die Begegnungen - herzlich willkommen in Leipzig.“

„Uns allen sollte der Klimaschutz eine Herzensangelegenheit sein, es muss also darum gehen, mehr für ihn zu tun“, so Prof. Dr. Beate Schücking, Rektorin der Universität Leipzig. „An den nötigen Weichstellungen möchten und sollten Schülerinnen und Schüler mitwirken, denn sie werden ganz besonders die Leidtragenden des fortschreitenden Klimawandels sein. Ich freue mich, die sächsischen Schülerinnen und Schüler zu ihrer Klimakonferenz an unserer Sportwissenschaftlichen Fakultät begrüßen zu können. Die Anliegen der jungen Menschen sind berechtigt, und sie sind gut begründet. Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler auch unserer Universität haben die weitreichenden Folgen des Klimawandels für unsere Erde und unsere Gesundheit seit Langem im Blick. Sie leisten wichtige Beiträge zu seiner Erforschung und bahnen den Weg für Maßnahmen, um den vielfältigen Herausforderungen zu begegnen, sei es mit Projekten zur Erwärmung in der Arktis, zu negativen Folgen für die Kinder- und Jugendgesundheit, oder zu den dramatischen Auswirkungen auf die Biodiversität.“

Pressemitteilung

Dresden, den 27. Mai 2019



Die Fragen und Erfahrungen der Teilnehmenden werden vor Ort aufgegriffen und im Rahmen des Open Space diskutiert. Folgende Themen ergeben sich aus den bereits in der Einladung ausgeschriebenen fünf Bereichen und einem zusätzlichen offenen Themenblock, in dem weitere Themen der Schülerinnen und Schüler fokussiert werden.

Bereits feststehende Themen der Konferenz sind:

- Beweg dich! Wie sieht die Mobilität der Zukunft aus?
- Sonne, klar! Wie gelingt die Energiewende?
- Schau hin! Wie geht klimabewusstes Konsumieren
- Denk nach! Wie wird Schule klimafreundlich?
- Fang an! Wie ändert sich was?

Klimakonferenz sächsischer Schülerinnen und Schüler

Zeit: Samstag, den 22. Juni 2019, ab 10:00

Ort: Universität Leipzig, Sportwissenschaftliche Fakultät, Jahnallee 59, 04109 Leipzig

Anmelden und weitere Informationen zur Klimakonferenz:

<https://www.sachsen.de/Klimawandeln.html>